

31.03.2020

Sehr geehrte Eltern der 8. Klassen,

leider konnten wir unsere Englandfahrt aus bekannten Gründen nicht antreten. Die Sprachreise wurde nach der Anordnung des Ministeriums für Bildung, Jugend und Sport ordnungsgemäß storniert.

Das Reisebüro Senlac-Tours hat dies entsprechend bestätigt. Wir erhalten eine genaue Stornorechnung. Aufgrund dieser Rechnung wird ein Guthaben zurückerstattet, welches dann auf die Kinder umgerechnet und entsprechend ausgezahlt wird. Bisher hat sich das Land Thüringen leider nicht dazu geäußert, wie mit den trotzdem anfallenden Stornierungskosten verfahren wird. Dies betrifft nicht nur unsere Englandfahrt, sondern alle Klassenfahrten im laufenden Schuljahr, die nun abgesagt wurden. Aus diesem Grund möchte ich Sie noch um Geduld bitten, bis es dazu eine offizielle Erklärung gibt.

Die Reiserücktrittsversicherung greift im Fall einer Pandemie nicht. Sie zahlt nur im Fall einer konkreten Erkrankung eines Versicherten, die zum Nichtantritt der Reise führt.

Sobald die Schulen über die nächsten Schritte informiert werden, werden wir Sie darüber in Kenntnis setzen.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und Ihre Geduld.

Mit freundlichen Grüßen,

Heike Wirant

(Organisation Englandfahrt)